

## La piscine en CP

Durant cette première période, les élèves de CP vont à la piscine, le jeudi matin. C'est l'occasion pour eux d'apprivoiser ce milieu et de ne plus en avoir peur. Dans un



premier temps, ils devaient réaliser un parcours : une entrée dans l'eau, un déplacement, une immersion puis sortir. Depuis jeudi dernier, l'objectif a changé : ils doivent maintenant descendre au fond de la piscine et poser les deux pieds au sol voire s'asseoir. Et ce n'est pas facile pour tout le monde !

## Le spectacle « Antoine et les étoiles »

La compagnie des 3 chardons est venue à l'école pour présenter leur nouveau spectacle « Antoine et les étoiles ». C'est l'histoire d'Antoine qui vit à la montagne entourée de ses amis les animaux. Lorsque trois promeneurs découvrent son paradis, ils décident de venir s'installer à côté de lui. Les animaux fuient alors ces bruyants habitants. Antoine les retrouve dans le ciel sous forme de constellations.

